



ENVÍA SALUDO A COORDINADORES

Presidenta agradece al Congreso

Destaca importancia del trabajo de los legisladores en días pasados

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum agradeció a los integrantes del Congreso la aprobación de las iniciativas de ley que envió y que fueron votadas en el reciente periodo extraordinario de sesiones.

“Un saludo y un agradecimiento a las, diputadas, diputados, senadoras, senadores, que en unos cuantos días aprobaron leyes muy importantes para el país. Saludos también a los coordinadores de los tres partidos que son parte de nuestro movimiento”.



Un saludo y un agradecimiento a las, diputadas, diputados, senadoras, senadores, que en unos cuantos días aprobaron leyes muy importantes para el país. Saludos también a los coordinadores de los tres partidos que son parte de nuestro movimiento.



CLAUDIA SHEINBAUM
 PRESIDENTA DE MÉXICO

puntualizó Sheinbaum.

En el reciente periodo extraordinario se aprobaron 15 leyes, entre ellas, la

desaparición del Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (Coneval), y el paso de sus funciones al Inegi; las leyes de Telecomunicaciones, de la Guardia Nacional, del Sistema de Seguridad Pública, del Sistema de Investigación e Inteligencia en materia de Seguridad Pública, la ley contra lavado de dinero, la ley en materia de desaparición forzada, las cuales fueron aprobadas con el voto en contra de la oposición.

En contraste, fueron aprobadas por unanimidad en el reconocimiento a mujeres en la historia, en prohibir el uso de mamíferos marinos en especímenes y la exportación de totoaba en cautiverio.

El periodo extraordinario se realizó del 23 de junio al 1 de julio.